



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

9 rue Dulcie September – 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 – Courriel : national@mvtpeix.org

www.mvtpeix.org

Appel national du Mouvement de la Paix

**Au nom de notre humanité commune
A Gaza et ailleurs, Paix et protection des populations civiles !
Arrêtez les guerres immédiatement !**

Au nom de notre humanité commune, il y a des moments où toutes et tous, ensemble, indépendamment de nos appartenances ou opinions philosophiques, religieuses, syndicales, politiques ou autres, nous avons le devoir de trouver les moyens et les mots **pour dire non à l'inacceptable**.

L'inacceptable aujourd'hui c'est la succession des massacres de populations civiles y inclus des enfants, un peu partout dans le monde (Ukraine, Arménie, conflits en Afrique etc. et au Moyen-Orient).

Dans ce contexte, **pour ce qui concerne la situation à Gaza, Le Mouvement de la Paix**, qui renouvelle sa condamnation de tous les crimes commis contre des populations civiles, et récemment ceux du Hamas contre des civils israéliens ([Cf. Notre déclaration du 9 octobre](#)), et comme ceux de l'armée israélienne contre des civils palestiniens, **appelle dès samedi prochain, le 21 octobre 2023**, dans toutes les communes de France, à des rassemblements ou marches dans le silence et sans aucun drapeau d'aucune organisation avec une seule banderole portant nos exigences vis-à-vis du gouvernement français et de toutes les institutions internationales :

« AGISSEZ !

**POUR STOPPER LES GUERRES, STOPPER LES MASSACRES DE POPULATIONS CIVILES,
PARTOUT CESSEZ-LE-FEU
SOLUTIONS DIPLOMATIQUES
RESPECT DU DROIT INTERNATIONAL ET HUMANITAIRE
PROTECTION ET ASSISTANCE HUMANITAIRE AUX POPULATIONS CIVILES
PAIX, JUSTICE, SOLIDARITE HUMAINE**

AVEC A GAZA

**L'URGENCE TOTALE ET PRIORITAIRE POUR LA POPULATION CIVILE DE LA MISE EN PLACE D'UNE FORCE
INTERNATIONALE D'INTERPOSITION SOUS L'EGIDE DES NATIONS-UNIES »**

Par ailleurs, Le Mouvement de la Paix :

- Appelle à signer la [pétition « Enfants : stop au bain de sang »](#).
- Demande au gouvernement français d'arrêter les interdictions de manifestations et de créer les conditions d'un déroulement sécurisé des manifestations.

Quelle que soit l'issue politique du conflit israélo palestinien sur le long terme (deux Etats ou Etat binational/confédéral etc.), dans un premier temps, l'urgence est d'obtenir la reconnaissance par la France d'un Etat de Palestine à côté d'Israël sur les frontières de 1967 comme passage obligé pour rétablir un respect de droit international, seul moyen d'avancer vers une solution politique sur le long terme afin de créer une paix juste et durable entre Israéliens et Palestiniens.

A Paris, le 17 octobre 2023

Le Mouvement de la Paix